



TABLE RONDE

MANAGEMENT DE LA CONNAISSANCE

L'HUMAIN AU COEUR DE L'INFO



GENERATE POSITIVE IMPACT

15 SEPTEMBER 2020

LIVESTREAM #LSF2020 LUXEMBOURG

Gaëtan de Lavilléon

CEO Cog'X, Docteur en neurosciences

Docteur en neurosciences, Gaëtan a travaillé durant plusieurs années à la compréhension du rôle du sommeil dans la consolidation de la mémoire. Ses travaux de recherche ont été récompensés à plusieurs reprises, notamment par l'Académie des Sciences.

En 2017, il s'associe à d'autres jeunes chercheurs en sciences cognitives pour faire des connaissances sur le fonctionnement du cerveau et du comportement un levier pour améliorer les environnements et les modes de travail. Il dirige aujourd'hui Cog'X, une agence de conseil et de formation en sciences cognitives.

CEO Cog'X, Doctor of Neuroscience

Doctor of Neuroscience, Gaëtan, has worked for several years, understanding the role of sleep in memory consolidation. His research work has been rewarded on several occasions, notably by the Academy of Sciences.

In 2017, he joined other young researchers in cognitive sciences to make knowledge about brain function and behavior a lever to improve environments and work modes. He now runs Cog'X, a consulting and training agency in cognitive sciences.

